
 

 

ATA DA DÉCIMA SESSÃO ORDINARIA DO SEGUNDO PERIODO 

LEGISLATIVO DO ANO DE 2021 DA CÂMARA MUNICIPAL DE TABOLEIRO 

GRANDE ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE. 

 

 

AOS 08 (OITO) DIAS DO MÊS DE DEZEMBRO DO ANO DE 2021 (DOIS MIL E 

VINTE E UM), ÀS 17H (DEZESSETE HORAS), FOI REALIZADA A DÉCIMA 

SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO DO PODER LEGISLATIVO 

DE 2021. APÓS CONSTATAR A PRESENÇA DE QUORUM REGULAMENTAR 

ATRAVÉS DA CHAMADA NOMINAL DOS VEREADORES, O SENHOR 

PRESIDENTE, VÁGNER RODRIGUES PEREIRA, DECLAROU ABERTA A 

SESSÃO QUE CONTOU COM A PRESENÇA DE 07 (SETE) VEREADORES, 

SENDO ESTES: VÁGNER RODRIGUES PEREIRA – PRESIDENTE, TASSYA 

JULLYANA DIÓGENES BESSA CAVALCANTE – PRIMEIRA SECRETÁRIA, 

FRANCISCO DE LIMA MAIA – SEGUNDO SECRETÁRIO, JEFFSON ALVES, 

FRANCISCA RAQUEL RODRIGUES DE SOUZA, CREGINALDO MENDES DE 

FREITAS E GARLÊNIA MARIA SANTOS FERREIRA. AUSENTARAM-SE OS 

VEREADORES FRANCISCO JÚLIO ARAÚJO E PAULO CAVALCANTE 

FELIPE. DANDO INÍCIO AOS TRABALHOS, PASSOU-SE AO EXPEDIENTE 

DO DIA, NO QUAL A PRIMEIRA SECRETÁRIA, TASSYA JULLYANA 

DIOGENES BESSA CAVALCANTE, REALIZOU A LEITURA DA ATA DA NONA 

SESSÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERÍODO LEGISLATIVO DO ANO DE 

2021. COLOCADA EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO, A ATA RESTOU 

APROVADA, POR UNANIMIDADE DOS PRESENTES. NA ORDEM DO DIA, 

FOI FEITO A LEITURA DO PROJETO DE LEI 007/2021, DE AUTORIA DO 

PODER EXECUTIVO, QUE ESTIMA A RECEITA E FIXA A DESPESA DO 

MUNICÍPIO DE TABOLEIRO GRANDE, PARA O EXERCÍCIO FINANCEIRO 

DE 2022 E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. NA SEQUENCIA, A LEITURA DA 

EMENDA MODIFICATIVA 001, QUE SUGERE O REMANEJAMENTO DA 

QUANTIA DE 30.000 A SER REDUZIDA DA SECRETARIA DE CULTURA, 



 

 

TURISMO E JUVENTUDE E ACRESCIDA A SECRETARIA DE 

AGRICULTURA E MEIO AMBIENTE COM FINALIDADE DE ADQUIRIR 02 

(DUAS) MÁQUINAS ENSILADEIRAS, PROPOSTA PELO VEREADOR 

JEFFSON ALVES. APÓS A LEITURA PELA PRIMEIRA SECRETÁRIA, A 

EMENDA FOI POSTA EM DISCUSSÃO. NA OPORTUNIDADE O VEREADOR 

JUSTIFICOU A PROPOSTA EXPLICANDO QUE AQUISIÇÃO DO 

EQUIPAMENTO BENEFICIARÁ DIRETAMENTE AOS PEQUENOS 

AGRICULTORES DO NOSSO MUNICÍPIO. HAVENDO AQUISIÇÃO DAS 

MÁQUINAS, SUA UTILIZAÇÃO SERÁ ORGANIZADA PELA SECRETARIA DE 

AGRICULTURA, MEDIANTE AGENDAMENTO PELOS INTERESSADOS. A 

VEREADORA TASSYA JULLYANA PARABENIZOU A INICIATIVA, PORÉM 

OBSERVOU SER INVIÁVEL O REMANEJAMENTO, NA MEDIDA EM QUE É 

NECESSÁRIO CADA VEZ MAIS DÁ APOIO E IMPORTÂNCIA A SECRETARIA 

DE CULTURA, TURISMO E JUVENTUDE, RAZÃO PELA QUAL SEGERIU QUE 

A AQUISIÇÃO DO MÁQUINÁRIO FOSSE REALIZADO COM OS RECURSOS 

DA PRÓPRIA SECRETARIA. COLOCADA EM VOTAÇÃO A EMENDA 

MODIFICATIVA FOI APROVADA POR 05 (CINCO) VOTOS A 01 (UM). EM ATO 

CONTÍNUO, O PROJETO DE LEI 007/2021, COM A EMENDA 

SUPRAMENCIONADA, FOI POSTO EM DISCUSSÃO E VOTAÇÃO, 

RESTANDO APROVADO POR UNANIMIDADE DOS PRESENTES. EM 

MOMENTO POSTERIOR, REALIZOU-SE A LEITURA DA INDICAÇÃO 

001/2021, DE AUTORIA DA VEREADORA GARLÊNIA MARIA SANTOS 

FERREIRA QUE SOLICITA MELHORIA DA ILUMINAÇÃO PÚBLICA COM 

INSTALAÇÃO DE LUZES DE LED PARA RUA VEREADOR GABRIEL 

ARCANJO, NO BAIRRO DOS PARLAMENTARES. APÓS A LEITURA, 

REALIZADA PELA PRIMEIRA SECRETÁRIA, A MATÉRIA FOI COLOCADA EM 

DISCUSSÃO. A VEREADORA GARLÊNIA MARIA JUSTIFICOU A PRESENTE 

INDICAÇÃO NA REIVINDICAÇÃO DOS MUNÍCIPES DIANTE DO 

SENTIMENTO DE INSEGURANÇA PROVOCADA PELA AUSÊNCIA DE 

ILUMINAÇÃO PÚBLICA SATISFATÓRIA. COLOCADA EM VOTAÇÃO, A 

INDICAÇÃO RESTOU POR UNANIMIDADE APROVADA. EM ATO CONTÍNUO, 



 

 

SEM MATÉRIA A SER DELIBERADA, PASSOU-SE ÀS CONSIDERAÇÕES 

FINAIS. NA OPORTUNIDADE, O VEREADOR JEFFSON ALVES SOLICITOU 

CÂMARA MUNICIPAL ADESÃO AO PROJETO DE CONFECCIONAR 

CARTEIRA DE IDENTIFICAÇÃO, DE MODO A BENEFICIAR TODA 

POPULAÇÃO. O PRESIDENTE DA CASA, O VEREADOR VÁGNER 

RODRIGUES, EXPLICOU QUE ESTE ANO HOUVE DIMINUIÇÃO NO 

REPASSE DO DUODÉCIMO, EM RAZÃO DA PANDEMIA, MAS QUE ESPERA 

HAVER AUMENTO NO PRÓXIMO ANO E QUE, DENTRO DAS CONDIÇÕES, 

FARÁ O MELHOR PARA ATENDER A TODA COMUNIDADE. OS DEMAIS 

VEREADORES DESEJARAM BONS VOTOS DE NATAL E ANO NOVO AOS 

COLEGAS E AOS QUE ASSISTEM PELAS REDES SOCIAIS, AGRADECERAM 

A DEUS A OPORTUNIDADE DE REALIZAR A ÚLTIMA SESSÃO ORDINÁRIA 

DE 2021. POR FIM, NÃO HAVENDO MAIS NADA A TRATAR, O SENHOR 

PRESIDENTE DECLAROU ENCERRADA A SESSÃO. 

 

ASSINATURA                                                 RUBRICA 

 

______________________________________________       ___________________________ 

VÁGNER RODRIGUES PEREIRA – PRESIDENTE 

______________________________________________       ___________________________ 

FRANCISCO JÚLIO ARAÚJO – VICE-PRESIDENTE 

____________________________________________       ____________________________ 

TASSYA JULLYANA DIOGENES BESSA 
CAVALCANTE – 1° SECRETÁRIA 
____________________________________________       ____________________________ 

FRANCISCO DE LIMA MAIA – 2° SECRETÁRIO 

____________________________________________       ____________________________ 

CREGINALDO MENDES DE FREITAS - VEREADORA 

____________________________________________       ___________________________ 

 



 

 

FRANCISCA RAQUEL RODRIGUES DE SOUSA – VEREADORA 

______________________________________________       ___________________________ 

GARLÊNIA MARIA SANTOS FERREIRA – VEREADOR 

______________________________________________       ___________________________ 

JEFFSON ALVES - VEREADOR  

____________________________________________       ___________________________ 

PAULO CAVALCANTE FELIPE- VEREADOR 

 

 

 


